

Nein  
heißt

NEIN

## Leben ohne Gewalt von Teenies gemalt

Freitag, den 23.11.2018 stellen Schülerinnen und Schüler aus Augsburg ihr Kunstprojekt „Leben ohne Gewalt von Teenies gemalt“ vor.

Die Vernissage findet um 10:00 Uhr im Wohnzimmer im Schwabencenter, Wilhelm-Hauff-Str. 28 statt.

Die Kunstwerke bleiben bis zum 07.12.2018 für ein interessiertes Publikum ausgestellt.

Das Kunstprojekt ist Bestandteil der Veranstaltungsreihe des Augsburger Aktionsbündnisses „Nein heißt NEIN“ zum Internationalen Tag „NEIN zu Gewalt an Frauen“

### Aktionsbündnis:

AAF-Arbeitsgemeinschaft Augsburger Frauen, Cityseelsorge Moritzpunkt, Migration Diakonisches Werk Augsburg e.V., Evang. Citykirche des Evang.-Luth. Dekanat Augsburg, Frauenforum in der Diözese Augsburg, AWO Frauenhaus Augsburg, Frauenseelsorge, Mulheres pela paz-Frauen für Frieden e.V., Gleichstellungsstelle der Stadt Augsburg, KDFB-Katholischer Deutscher Frauenbund, Kommunaler Präventionsrat Augsburg, SOLWODI Bayern e.V., TERRE DES FEMMES Augsburg, via – Wege aus der Gewalt, Wildwasser Augsburg e.V., Weisser Ring e.V., Weisser Schrei e.V.

### Im Rahmen der Lokalen Agenda 21 – für ein zukunftsfähiges Augsburg

V.i.S.d.P. Katrin Jacob, TERRE DES FEMMES Augsburg, [augsburg@frauenrechte.de](mailto:augsburg@frauenrechte.de), [www.frauenrechte.de](http://www.frauenrechte.de)